

保幼小中一貫教育だより

赤とんぼ夕日のまえてホバリング

「異年齢交流活動」(弥栄中・弥栄こども園・弥栄小)

9月24日(火)、弥栄中学校体育祭(9/26・木)の「予行練習」を午前は弥栄こども園の5歳児が、午後は弥栄小学校6年生の児童が参観しました。本学園ではこういった「異年齢交流活動」を大切にしています。学園の園児・児童・生徒による異年齢交流は、相互の親近感が増すとともに、良い部分を吸収し合うことで弥栄学園10年間の教育活動の充実にも必ずつながります。この日は、弥中生の体育祭本番に向けた最終盤の練習を園児や児童に披露しましたが、中学生の方がいつも以上に張り切って取り組んでいました。

弥栄こども園5歳児



弥栄小学校6年生児童



【弥栄小6年生児童の感想】

○3年生が声をかけ、1年生、2年生は3年生が言ったように動いていた。演技の振り付けも演技の曲も、立ち位置も全て3年生が決めていることを知って驚いたし、3年生はとても難しいことをしているんだなと思いました。1年生も2年生も3年生もみんな頑張っていることがよく分かる演技でとてもカッコ良かったです。来年は自分たちもあんなカッコいい中学生になりたいなと思いました。

○演技の時、しっかりとした指示を出していて、その指示を受けてパツと動いていて、凄いなと思いました。中学校に入学したら、今日の姿を真似できるようにしたいし、小学校の行事でも、今日の中学生の姿を真似できるようにしたいと思いました。

○一体感があって、集中していたのと、指示をしっかり聞いていて、改善できていたところがすごかった。指示を出している人も、指示を出すだけでなく、良かったところやできていない部分があったら、その場ですぐ言っていたので、すごいなと思った。

「9月26日(水) 令和6年度体育祭」(弥栄中)

【令和6年度 生徒会スローガン】 「Bloom～自分らしい花を咲かそう!」

【青ブロック】 ブロックテーマ 「翔」

【黄ブロック】 ブロックテーマ 「葵花向日～暑さに負けず咲き誇れ!～」

生徒会スローガン





開会式



大縄跳び



メドレーリレー



綱引き



大玉運び



玉入れ



ハリケーン



ブロック対抗リレー



満水リレー(生徒会・PTA)



閉会式



黄ブロック



青ブロック演技



青ブロック



黄ブロック演技



「10月 おはよう運動」(弥栄こども園・弥栄小学校・弥栄中学校)

10月1日(火)、早朝、弥栄学園の園・小・中は「おはよう運動」に取り組みました。6月から始まり、今回で4回目です。取組内容は弥栄地域児童生徒の「登下校の安全・安心の確保」と「おはよう!の声掛け」。毎回ご参加いただいているのは弥栄小見守り隊の皆様をはじめ、弥栄小PTA役員、弥栄町民生児童委員協議会委員、弥栄学園学校運営協議会委員、また地域の皆様です。いつもありがとうございます。今回からこの取組に弥栄中学生徒会の生徒も参加しています。次回は11月1日(金)です。



弥栄こども園



弥栄小学校



弥栄中学校